



## APF 34 à l'abri de la crise

Par objectif-languedoc-roussillon.fr | 15/02/2010, 0:00 | 142 mots



Le principal employeur de travailleurs handicapés de la région a inauguré de nouveaux locaux au parc Eurêka et prévoit de nouvelles embauches.

« Pour pérenniser l'entreprise et mieux prendre en compte le facteur humain, nous avons décidé d'investir 3,2 M€ dans ce bâtiment », précise le directeur d'APF 34, Christophe Rey. Labellisés très haute performance énergétique (THPE), ces nouveaux locaux traduisent la politique de l'entreprise en matière de développement durable. Ils permettront, par ailleurs, aux 65 salariés, dont 45 en situation de handicap, de travailler dans de meilleures conditions. Spécialisée, à l'origine, dans le câblage et le montage électronique, APF 34 a étendu ses activités au recyclage industriel et plus récemment à la fabrication de volets roulants électriques qu'elle commercialise sous la marque Rollec. En pleine croissance, APF 34 qui a réalisé 2,8 M€ de CA en 2009, soit 12 % de plus qu'en 2008, et table sur 3 M€ en 2010, prévoit de créer plusieurs emplois pour des personnes handicapées d'ici à 2015.